
　

質
問
を
終
え
た
議
員
か
ら
は
、「
と

て
も
緊
張
し
た
」「
美
浦
村
に
つ
い
て
改

め
て
学
ぶ
こ
と
が
で
き
た
」「
自
分
が

何
を
し
た
ら
い
い
か
分
か
っ
た
」
な
ど

の
意
見
が
聞
か
れ
、
ま
た
、
傍
聴
人
か

ら
は
、「
社
会
に
関
わ
ろ
う
と
す
る
一
歩

と
し
て
ほ
し
い
」「
今
後
も
実
施
し
て
欲

し
い
」、
傍
聴
し
た
後
輩
か
ら
は
「
次
は
、

質
問
す
る
立
場
で
活
躍
し
た
い
」
な
ど

の
意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　

そ
れ
で
は
、
こ
の
日
の
質
問
や
意
見

の
一
部
を
次
頁
か
ら
紹
介
し
ま
す
。

　

美
浦
村
議
会
は
、
次
代
を
担
う
中
学

校
の
生
徒
に
美
浦
村
の
将
来
を
考
え
、

質
問
す
る
こ
と
で
ま
ち
づ
く
り
に
関
心

を
深
め
て
も
ら
う
と
と
も
に
、
中
学
生

の
要
望
や
意
見
を
聞
い
て
、
今
後
の
ま

ち
づ
く
り
の
参
考
に
し
た
い
と
考
え
、

子
ど
も
議
会
を
７
月
26
日
に
村
議
会
議

場
で
初
開
催
し
ま
し
た
。

　

美
浦
中
の
生
徒
15
人
が
議
長
１
人
、

議
員
13
人
、
議
会
事
務
局
長
１
人
に
分

か
れ
、
村
議
会
と
同
様
に
議
会
を
進
め
、

代
表
の
６
人
が
村
長
は
じ
め
村
執
行
部

に
質
問
や
提
言
な
ど
を
述
べ
ま
し
た
。

これからの美浦村を
　　　私たちが考える

美浦村子ども議会
～美浦村の将来を思い、自分たちの考えを提案しました～

　

右　

青
木　

環
奈　

事
務
局
長

◀
左　

圓
城　

琴
音　

議
長
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